

Samichlaus zu Besuch in der Quartierschule



QUARTIERSCHULE

Samichlaus besucht die Quartierschule

Bereits seit 7 Jahren bewährt sich die Quartierschule Oberuzwil-Jonschwil. Zurzeit besuchen rund 100 Teilnehmer und Teilnehmerinnen die 7 Klassen. Das kostenlose Angebot ist gedacht für alle zugewanderten Migranten und Migrantinnen, die in Oberuzwil und Jonschwil wohnen. Vier Deutschkursleiterinnen unterrichten in Oberuzwil mit viel Herz und Elan die Sprachniveaus A1 bis B2. Rita Gisler berichtet aus dem Deutschkurs in Oberuzwil.

Neben dem Beibringen der deutschen Sprache spielt auch das Näherbringen von kulturspezifischen Inhalten eine grosse Rolle im Unterricht. Dabei werden sehr oft anstehende Alltagsfragen von den Lehrpersonen aufgegriffen und im Unterricht sprachlich behandelt. Davon betreffen viele Fragen die Themen Arbeit, Bildung, Wohnen und Gesundheit. So vieles ist anders als in den Herkunftsländern. Formulare ausfüllen, Briefe, Miet- oder Arbeitsverträge lesen helfen, zu spezifischen Themen Rechte und Pflichten erklären, usw., alles hat im Unterricht Platz. Sehr oft helfen sich die Kursteilnehmende gegenseitig und profitieren so von den Erfahrungen der anderen. Der Wunsch nach Integration und

der Wille hier Fuss zu fassen, ist bei solchen Themen gut spürbar.

Zu den kulturspezifischen Inhalten gehören selbstverständlich auch unserer Feste und Rituale. So besuchte der Samichlaus im Dezember die Klassen von Corinne Ménard und Rita Gisler. Das Thema war «Weihnachten in der Schweiz». Rund 30 Personen aus 13 Ländern verbrachten einen friedlichen Adventsnachmittag bei weihnächtlicher Musik, Kerzenlicht und Lebkuchenduft. Der Samichlaus war dabei der Superstar und stand nach dem Verteilen der beliebten «Chlaussäckli» gerne für Selfies zur Verfügung.

Mehr Infos unter oberuzwil24!



WIR SUCHEN...

...per sofort oder nach Vereinbarung eine/n

Verwaltungsangestellte/n (50Prozent-Pensum)

Sind Sie interessiert?

Die Stellenausschreibung finden Sie auf oberuzwil.ch



ABSTIMMUNGEN

am Sonntag, 9. Februar 2025

– Volksinitiative vom 21. Februar 2023 «Für eine verantwortungsvolle Wirtschaft innerhalb der Planetaren Grenzen (Umweltverantwortungsinitiative)»

Informationen zur brieflichen Stimmabgabe und zu den Urnenöffnungszeiten finden Sie auf dem Stimmausweis in den Abstimmungsunterlagen. Fehlende Stimmausweise und Abstimmungsunterlagen können bis Freitag, 7. Februar 2025, 14.00 Uhr, im Gemeindehaus (Front-Office) bei der Stimmregisterführerin bezogen werden.

E-Voting

Für die Stimmberechtigten, welche sich für E-Voting angemeldet haben, ist die elektronische Urne seit Montag, 13. Januar 2025, 12.00 Uhr geöffnet und schliesst am Samstag, 8. Februar 2025 um 12.00 Uhr.